



Es geht voran: Die Gründungsarbeiten für das Musikschul-Haus am Herrngarten haben begonnen.

## Baubeginn für Musikschule

„Keine Eidechsen, keine Bomben, jetzt wird gebaut“, freute sich Musikschulleiterin Gesche Wasserstraß vor den Sommerferien, dass es nun endlich losgeht mit dem Bau des Hauses für die Musikschule.

Im Februar wurden die Pläne vorgestellt. Die Vermutung, auf dem Gelände am Schwarzbach könnte die seltene Zauneidechse leben, hatte danach für Verzögerung gesorgt. Anschließend untersuchte der Kampfmittelräumdienst, ob an dem Standort Reste einer Flakstellung aus dem Zweiten Weltkrieg zu finden wären – eine nachträgliche Auflage von Hessen Mobil. In beiden Fällen wurde Entwarnung gegeben und inzwischen sind die Gründungsarbeiten in vollem Gang. Die Felswand an der B 455 wurde mit Beton verpresst, die Arbeiter binden derzeit

die Stahlkörbe für die 1,50 Meter hohen Streifenfundamente. In drei bis vier Wochen könnte die Bodenplatte eingebracht sein.

Das Musikschul-Team hat neben der Planung für das neue Schuljahr alle Hände voll zu tun, den weiteren Finanzbedarf aufzulisten. Der Eppsteiner Innenarchitekt Norbert Ruff unterstützt Musikschul-Geschäftsführerin Julia Sonnhalter dabei – ehrenamtlich, wie Gesche Wasserstraß dankbar anmerkt. Parallel sucht der Verein Sponsoren, denn neben der Inneneinrichtung muss die Schule künftig auch den Unterhalt für ihr neues Domizil finanzieren, das die Wiesbadener Reinhard & Sonja Ernst-Stiftung ([www.ernst-stiftung.de](http://www.ernst-stiftung.de)) – wie berichtet – für rund eine Million Euro auf dem Gelände der Stadt errichtet. jp

## B455: Bauarbeiten an der Brücke über den Schwarzbach

Bei Eppstein wird die Brücke über den Schwarzbach im Zuge der Bundesstraße B455 in Höhe der Wohnanlage Am Herrngarten instand gesetzt. Mit den Arbeiten sollte am Montag begonnen werden – bis Redaktionsschluss waren lediglich Baustellenschilder bereitgestellt. Abgeschlossen werden sollen die Arbeiten voraussichtlich Mitte September 2015.

Der Konstruktionsbeton auf und unter der Brücke wird wie das Mauerwerk instand gesetzt. Die Abdichtung wird wie der Fahrbahnbelag, das Pflaster und die Bordsteine erneu-

Einengungen der Fahrbahn durch Aufstellen von Schutzwänden an der Baustelle vorbeigeführt. Es gilt eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h.

Während der zweiten Bauphase vom 24. August bis Mitte September ist für die Fußgänger eine weitläufige Umleitung von Eppstein nach Hof Häusel vorgesehen. Diese Umleitung geht zur Hälfte über einen Forstweg und ist nicht barrierefrei.

Hessen Mobil bittet um Verständnis für die mit den Arbeiten unter Umständen verbunde-